

# Diario de Las Palmas

DOCE  
PAGINAS

DECANO DE LA PRENSA LOCAL—VIERNES, 2 SEPTIEMBRE 1960.—AÑO LXVIII NUM. 18.668—FRANQUEO CONCERTADO  
LEON Y CASTILLO, 41 — TELEFONOS: 18700-18701-18702 — APARTADO NUM. 8 — DEPOSITO LEGAL, G. O. — 8 - 1958.

1'50  
PTAS.

## El Gobernador Civil, en el Cabildo Insular

El señor Vega Guerra resumió la tarea desarrollada desde 1945, esbozando los proyectos de la nueva etapa

**"No es preciso escudriñar-dijo el señor Avendaño Porrúa para ver vuestra obra, y de todo corazón me tenéis al servicio de Gran Canaria y su provincia"**

En la tarde de ayer visitó la Casa-Palacio del Cabildo Insular de Gran Canaria el Excmo. señor Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, señor Avendaño Porrúa. S. E. fue recibido en el atrio por el Secretario General accidental y el Jefe de Protocolo, señores Gómez Rodríguez y Díaz Oshannah, respectivamente. En el vestíbulo principal lo esperaban el Presidente, señor Vega Guerra y el VicePresidente, señor Suárez Valido. El señor Vega Guerra le presentó a los miembros de la Corporación, señores Manrique de Lara, Etcheverría

Massieu, Rivero Marrero, Pérez Rodríguez, Sánchez y Sánchez, Ortega Suárez, Rosas Suris, Alvarez Cabrera, Guzmán González y Caubín Castro, pasando todos seguidamente al Salón de Actos donde el señor Avendaño ocupó la Presidencia, sentándose a su derecha el titular de la Corporación.

PALABRAS DE DON MATIAS VEGA GUERRA

Se abrió la sesión con unas breves y elocuentes palabras del Presidente del Cabildo Insular, que primeramente destacó lo que representa el sillón de la Presidencia del Cabildo por la significación que el mismo tiene en la consecución de los objetivos del pueblo, en el establecimiento de la equidad y de la justicia en el Archipiélago y en la recuperación de algo que nos pertenece por derecho.

Aquí — continuó diciendo — no se hace otra cosa que trabajar, con el mismo vigor, entusiasmo y pujanza que el primer día.

Nuestra atmósfera es de labiosidad. Hace pocos días celebrábamos el XV. aniversario de la toma de posesión de esta Presidencia. En aquella ocasión manifesté que mi lema sería "Todo por Gran Canaria". En aquellos momentos de angustia, dije que no consideraba el cargo como una prebenda y fueron entonces mis últimas palabras las de "¡Arriba Gran Canaria!" Hoy me siento — añadió — con todos mis compañeros de Corporación, muy satisfecho por la obra realizada. Esta Corporación tenía un modesto presupuesto de diez millones de pesetas y ha llegado a unos ochenta y siete millones, sin hacer sentir una agravación de la presión fiscal sobre el contribuyente.

**El Gobernador Civil ostentará la representación del Caudillo en las solemnidades del Pino**

Según telegrama de la Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado, recibido en el Ayuntamiento de Tenerife, ha sido designado para ostentar la representación del Caudillo en las solemnes fiestas de Nuestra Señora del Pino, Patrona de Canarias, el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento don Antonio Avendaño Porrúa.

En aquellos momentos el Cabildo contaba, en esencia, con unos pocos kilómetros de caminos vecinales, un Hospital de San Martín deficiente y unas escuetas instalaciones del Hospital Psiquiátrico y Leproso Regional, así como con las obras apenas comenzadas del actual Internado de San Antonio.

A continuación, el señor Vega Guerra hizo una síntesis de la forma en que se desenvolvía la vida administrativa de la Corporación, y de sus Centros y actividades comparándola con las realidades actuales, haciendo hincapié en que todo ello fué modificado y transformado

(Pasa a la página cuatro)



El Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento con el Presidente del Cabildo Insular de Gran Canaria y consejeros de la Corporación. — (Foto HERNANDEZ GIL)

**Mr. "H", satisfecho de que Kruschef acuda a la Asamblea General de la O. N. U.**

**El jefe soviético llegó hoy a Finlandia, en visita oficial**

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, 2.—El Secretario General de la ONU, ha celebrado el proyecto del primer ministro ruso Kruschef, de asistir a la Asamblea General de la ONU, que se reúne en breve.

En un comunicado publicado, Hammarskjöld dice que le complacía esta visita de Kruschef a la Asamblea General, por la posibilidad que ella ofrece para la presentación de puntos de vista a uno de los ejes más responsables de algunos asuntos cruciales con los que ha de enfrentarse la Asamblea". — (TIC).

MACMILLAN, PROBABLE REPRESENTANTE OCCIDENTAL

LONDRES, 2.—Los aliados occidentales han iniciado consultas de carácter urgente en vista a la visita de Kruschef a Nueva York, con motivo de la asamblea general de la ONU.

En un principio, tanto De Gaulle como Eisenhower y como Macmillan decidieron que ninguno de ellos asistiría a la Asamblea general para evitar la molestia de tener que verse con Kruschef. Pero parece ser que después de algunas reflexiones, los aliados occidentales piensan que no ir ninguno es como dejar sólo a Kruschef para que pueda realizar su política como quiera.

En círculos autorizados de Londres se especula con la posibilidad de que Macmillan sea la representación occidental en la asamblea general de la ONU, ya que ni Eisenhower ni De Gaulle parecen decididos a ir. — (EFE)

DE PASO PARA HELSINKI

VANIKKALA (Finlandia), 2.—El Jefe del Gobierno soviético, Nikita Kruschef, ha llegado a Finlandia a las diez y veintiuna de la mañana (hora española) viendose soviético ha pasado

**Lumumba mete en prisión a su adversario Bolikango**

**Trataba de establecer un estado independiente en la provincia**